

Protection de la partie faible dans les contrats d'affaires?

Par **Jurite07**, le **18/12/2016** à **22:20**

Salut tous le monde!

Si vous avez quelque idées a propos de ce thème : Protection de la partie faible dans les contrats d'affaires?

Et merci a vous tous.

Par **Isidore Beautrelet**, le **19/12/2016** à **12:15**

Bonjour

J'ai écrit un petit article là-dessus, peut-être que cela pourra vous aider

<http://www.legavox.fr/blog/isidor-beautrelet/projet-ordonnance-fevrier-2015-partie-18775.htm>

D'ailleurs ça me fait penser que j'ai un peu négligé mon blog Légavox, car ce n'est pas tout à fait ce qui est sortie [smile3]. Donc faites bien attention mon article portait bien sur le projet d'ordonnance ...

Par **Jurite07**, le **20/12/2016** à **21:06**

Merci beaucoup Isidore Beautre

Par **Camille**, le **20/12/2016** à **21:38**

Bjr,

[citation]Merci beaucoup Isidore Beautre[/citation]

Beautre laid ?

[smile4]

Blanc ou roux ?

[smile9]

Par **Isidore Beautrelet**, le **20/12/2016** à **21:49**

Bonsoir

Effectivement mon pseudo est "mangé" pour qu'on l'on puisse voir apparaitre l'option modifier. Kern a dû raccourcir certains pseudo, sinon l'option modifier n'apparait pour les admins et modérateurs. Donc si quelqu'un utilisait le pseudo "anticonstitutionnellement", il pouvait tout se permettre car impossible de supprimer son compte